

Bienvenue

« La franchise se développe de plus en plus dans le domaine des services et le monde de l'assurance s'ouvre tout naturellement à cette forme moderne de commercialisation. Alternative au partenariat et au regroupement, elle est aujourd'hui pour tous les courtiers une excellente voie de développement. Soutien et dynamique du réseau mais pour autant indépendance et liberté de fonctionnement sont des atouts majeurs, surtout pour les courtiers débutants.

Si je suis convaincu que la franchise est une voie d'avenir sur le marché de l'assurance, elle se doit de développer des offres innovantes et de rassembler autour de valeurs et d'engagements forts au service des assurés. Avec « L'assurance nouvelle », j'ai voulu créé une marque et une structure qui porte ce nouvel élan et surtout cette autre vision de l'assurance où le sens des responsabilités de l'assuré sera le garant de ses économies.

Avec « L'Assurance nouvelle », vous avez tous les atouts de votre côté pour réussir :

- Une offre innovante d'assurance qui réconcilie prix bas, responsabilité, simplicité... et économies : le concept ASA 3+
- Une marque nouvelle soutenue par son fondateur, leader sur ce marché et réputé pour son expertise et la qualité de son service.
- Une dynamique de réseau qui, au-delà du partage et de la synergie des expériences, permet de bénéficier d'une gamme complète de produits et de prix préférentiels.
- Un accompagnement communication et marketing (affichage pour le point de vente / site web participatif...)

Parce que le client est essentiel...

Parce que je crois à son sens des responsabilités...

Parce que l'union et l'innovation sont les moteurs de la réussite...

L'assurance nouvelle se doit d'être le réseau des franchisés et des assurés qui veulent plus...

Yves Ramon